

für die Akademie und für die Badische hist.-Kommission,
dann folgten noch Anträge aus Frankfurter Kreis, der hat die
Empfehlung, dass die Feier dem Wesen des Menschen wohler
liegt da Schlechte gerecht wurde, und mehr darf ja man
nicht wollt verlangen.

Impräx. hat Dr. Schramm bei sich die Monumente
Sachs angesondert u. auf das Ziffer. Sammelschrein -
nach wo er sie verschicken solle. Wegen des zw. Maßes
und der Bibliothek zu Ladenburg brachte mit dem
Schrein, der mir einstweilen Vollmacht gegeben hat. Ein -
richtlich der Prof. Dr. Lütken - habe müssen wir den Tat -
bestand zunächst einmal genau feststellen.

Was Dr. Gröger angeht, der auf uns abmalte
sollentlich soll nicht gekommen ist, wird s. wohl einig
sein, ihm wegen der Nachlässigkeit z. Karlsruhe, Aarburg und
anderen Anslogen, so er wegen der Beabsichtigungen mehr -
wollte late, doch zu gewissen, zu Zahl ihm durch
Dr. Schramm bitten können, was der Beitrag anzugeben
und wie werden dann in identischen Antragen (um sie
nicht unnotig zu belästigen) sei wie Dr. Schmidtott
bitte, Dr. Gröger aus dem von den betreffenden